

#DEHONORARIOS

Elimina plazas el IECM

FALTAN RECURSOS PARA EL ÚLTIMO TRIMESTRE

POR CINTHYA STETTIN
CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) decidió prescindir de 115 plazas de personal de honorarios, consecuencia de la falta de recursos para el periodo de octubre a diciembre de este año.

Estas plazas significaban un gasto de 19.5 millones de pesos para el órgano electoral, no obstante, al no contar con ese ca-

AJUSTE
TRAS
AJUSTE

• Llevó a cabo su reestructura interna hace una semana.

• Fueron 57 puestos de trabajo los que se eliminaron.



FOTO: ESPECIAL

• **RECORTE.** La reestructura pega tanto a empleados como a prerrogativas de partidos.

pital para pagar a trabajadores, resolvieron contratarlos sólo por nueve meses.

Lo anterior significa que desde enero se les notificó a estas personas que su contrato sería hasta el 30 de septiembre, cuando termina para 89 personas más, puesto que el Congreso capitalino no les otorgó los recursos suficientes.

115

PLAZAS FUERON SUPRIMIDAS EN EL INSTITUTO.

“Seguimos viviendo una situación presupuestal complicada, nos acercamos al último trimestre, y eso significa ya no contar con recursos para pagar las prerrogativas de los partidos, y se verá afectada la fuerza laboral, porque ya no podremos pagar estos sueldos”, señaló a **El Heraldo de México** la consejera electoral Erika Estrada. ●